

Lumière noire aux Collections



► **La lumière noire a révélé les œuvres des enfants.**

L'équipe des Collections de Saint Cyprien propose régulièrement des ateliers artistiques et créatifs pour enfants pour leur faire découvrir différentes techniques, matières et supports tout en stimulant leur créativité. Le dernier en date portait sur le thème de la lumière noire. Les enfants ont peint des cailloux

avec de la peinture phosphorescente. Ensuite, ils ont réalisé des œuvres éphémères avec ces cailloux sur le sol. Les lumières de l'espace pédagogique ont alors été éteintes et des tubes ultra violets ont été utilisés pour révéler les œuvres multicolores en lumière noire.

A. L.